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开春即开工，起步即冲刺。虎年伊始，经济开发区便呈现一派生机勃勃的新气象。连日来，区内各企业忙着赶生产抢
市场，抓管理挖潜力、增投入强后劲，全力以赴，开足马力冲刺“开门红”。

逐梦春天里 阔步新征程

经济开发区企业销售旺发货忙

2 月 22 日，记者走进浙江超人科技

股份有限公司。车间内，各条生产线满

负荷运行，工人们铆足干劲，冲刺一季

度“开门红”（如图）。

“我们计划在现有 9 条生产线的基

础上，再增加6条生产线，为实现电商新

突破、开拓外贸市场打好基础。”说起一

季度“开门红”，超人公司董事长应国京

信心满满。据悉，2021年该公司销售额

同比增长 30%，今年一季度销售额预计

同比增长30%。

超人公司自成立以来，便一直专

注于个人护理电器的研发、生产和销

售。通过建立传统销售（每个省设立

办事处）+新零售（电商、新媒体等线上

平台）为主的营销体系，形成以自主研

发、精工制造和品牌运营为核心竞争

力的高科技企业。虽然超人的产品深

受消费者欢迎，但企业仍时刻保持危

机意识，加快布局自动化生产。去年，

该公司耗资 1000 多万元，打造自动化

工厂，实现阶段自动化，不仅提升了生

产效率，同时也大大提升产品质量。

据悉，“90 后”如今已经成为小家

电产品消费的主力。此前，超人公司

与华为、小米等知名企业合作，推出了

电吹风、电动牙刷等产品，广受年轻消

费者好评。今年，该公司将持续借助

生态链的力量，在产品时尚科技上做

文章，从外观、性能上下手，与腾讯联

合推出小家电系列新产品，力争实现

销售额新突破。

“我们每年都会根据市场需求制定

相应的销售计划，调整生产节奏。就目

前来看，员工返岗率已达 100%，完成目

标不成问题。”应国京说，小家电因体型

较小且售后服务体系完善，一直是线上

销售的宠儿，各大电商平台自然成为超

人公司小家电产品销售的主战场。接

下来，超人公司将开足马力生产，全力

迎战年中“618”销售旺季。

超人公司：力争一季度销售额增长30%

2 月 23 日，记者走进浙江鉴丰电子

科技有限公司。生产线上，员工们正在

对电子控制器进行检测（如图）。很快，

这些电子控制器将被安装到跑步机中。

“节后开工以来，公司的生产经营

已逐步恢复正常。”鉴丰公司销售总监

杨建龙表示，公司目前正在洽谈一笔

150万台筋膜枪的订单，合同签订后，相

关生产任务将持续至10月。

据悉，鉴丰公司从事电子线路板的

研发生产销售多年，为智能跑步机、甩

脂机、无叶风扇、筋膜枪、空气净化器、

取暖器等 10 多种产品提供电子线路板

研发、生产和销售及技术咨询服务。此

外，该公司的跑步机、指纹锁和小家电

产品也拥有一定的市场份额。

去年 9 月，鉴丰公司顺利完成厂房

搬迁，产能显著提高，这让公司更有信

心拓展内外贸市场。“我们打算在厦门

设点，并以此为跳板，增加公司外贸销

售额。”杨建龙说。

据了解，随着居家健身逐渐流行，很

多消费者在网上购买健身器材，健身教

练也开始在网上授课，健身被迅速线上

化。在洞悉市场需求的同时，鉴丰公司

在产品的科技与创新上做足功课。该公

司相关负责人表示，考虑到客户对产品

要求不断提高，公司希望不仅要做好产

品，更要做性价比高的产品，增强客户的

获得感，从而抢占健身器材市场。

“以居家健身器材为例，健身车和

椭圆机的外观、大小相较于传统跑步机

都更有优势。尤其是健身车，因为体积

小、重量轻，能更好地融入居家环境，更

受消费者欢迎。”杨建龙说，在今后很长

一段时间，鉴丰公司会把产品的研发重

心转移到健身车和椭圆机上。

小小的创新往往能转化为强大的

竞争力。杨建龙表示，接下来，鉴丰公

司会结合国际国内市场需求，引进质量

监控、技术创新、完美服务等技术和理

念，进一步提高产品品质。

鉴丰公司：创新研发健身车和椭圆机

2 月 24 日，市物流中心内，各家物

流企业门前车辆川流不息。自动装卸

设备将一箱箱货物准确吊装至货车上

（如图）。

“上午他们还有空接受采访，下午

因为太忙，基本上抽不出时间接受采

访。”市鑫茂物流有限公司市场部经理

李聪说，目前市物流中心内共有 106 家

物流企业，2 月 12 日复工率就达到了

100%，各家物流企业已经满负荷运行。

在李聪的带领下，记者来到市老孙

物流有限公司。刚走到门口，就看见工

作人员开着叉车，将一箱箱五金产品搬

上大货车，一派繁忙景象。

“开工以来，这是我们第 13 辆发往

石家庄的大货车了，货物包括永康生产

的防盗门、电动工具、健身器材等。”该

站负责人告诉记者。年后的一个月是

物流行业最繁忙的时间段。眼前这批

货物，大多是年前来不及发出而囤积下

来的。随着这批货物清空，仓库压力降

低，就能为后续的货物腾出空间。他

说，随着企业产能逐渐恢复，市物流中

心也迎来了发货小高峰，这波发货小高

峰将会持续到6月。

记者了解到，在市物流中心各物流

企业转运的货物中，我市企业生产的防

盗门占大头，其次是电动工具和锅类。

同时，市物流中心为我市企业和电子商

务的发展提供了有力的物流支持，为我

市乃至武义、缙云等周边地区上万家企

业的产品运输提供了良好的服务平台，

为实现传统物流向现代化物流经营模

式转型升级打下坚实的基础。

望着货场内的堆积成山的货物，李

聪满怀期待地说：“去年物流中心发货

量 620 万吨，今年整个中心的吞吐量有

望实现较大增长。”

市物流中心：复工率100% 备战发货小高峰

开足马力复工复产 奋力实现“开门红”K
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